
 

喜色満面 
 

たのしかったり、おもしろかったりすると、よろこびのひょうじょうが

心の中でつつみきれず、かおにあらわれること。 
 

 ここにある四字熟語は、２月２１日に行われた「全校お楽しみ会」のテーマです。言葉の意味にあるよ
うな会になるように、２年生から６年生までみんなで力を合わせて会を盛り上げていました。 
今までは「６年生を送る会」という名称で会を行っていました
が、５・６年生は複式学級の中で全ての活動を行っており、ま
た、学校の主な行事は全校で行っていることが多いことから、
在校生と卒業生という区別はぜず、最後の全校行事として全
員でいっしょに作り上げる行事にしたいと考え、今年度からは
「全校お楽しみ会」という名称で会を行いました。 
会のテーマは「喜色満面（きしょくまんめん）～忘れられない

スマイルをつくろう～」、そして、企画を話し合い、協力して準備・
運営して、全校児童で楽しくふれあうことで、お互いによい思い
出を作る、という目標でこの日まで準備をしてきました。当日は
各学級の出し物やゲームを全校で楽しんだ後、５年生から卒業生へのサプライズメッセージで会を閉

めました。テーマのとおり、みんな素敵な笑顔で過ごし、とても楽しい温かな会になっていました。卒業
式までちょうど２週間となりましたが、６年生と過ごす１０日間の小学校生活を大切にし、１日１日を楽
しく過ごしてほしいと思います。 
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学校行事等説明会 
 

全校お楽しみ会の後でしたが、令和７年度学校行事等についての説明を行いました。お仕事に戻らないとい
けない、お忙しい中ではありましたが、引き続いて会に参加いただきありがとうございました。 
令和６年度はこれまで行われてきた教育活動を見直し、行事によっては大

きな変更をして実施した年になりました。しかし、保護者の皆様のご理解やご
協力を得ながら、どの行事についても例年以上に手応えを得ることができま
した。令和７年度においても、これからの一乗小学校の未来を見据えながら
教育活動を見直していきますが、次年度においてもこれまでとかわらぬご理
解・ご協力をお願いいたします。 

《本会で説明した主な内容について》 

この日に説明した内容は主に次の通りです。詳しくは後日、学校だより、もしくは、お知らせにてお伝えします。 
○R6に様々な変更を行い実施した行事について（振り返り） 
○R7に実施する行事の中で、若干の変更を行う行事、または、R6同様に継続する行事について 

○学校規模適正化の問題の中で、今後の一乗小学校の在り方について 
○家庭学習（ちょこがく）、修学旅行（宿泊学習）、学校アンケート 
できる限りわかりやすい説明を心がけましたが、内容が多岐にわたることもあり今日の説明だけではわかりづ

らかったと思います。学校からは機会を見つけて、その都度情報を発信していきますので、今後も学校教育活動
へのご理解やご協力をお願いいたします。 
 

家庭・地域・学校協議会 
 

全校お楽しみ会、学校行事等説明会が行われた日の夕方以降に、家
庭・地域・学校協議会が行われました。この会議は、平成１６年に「地方教
育行政の組織および運営に関する法律」が改正されたことにより、家庭や
地域が学校運営に主体的に参画し、地域に開かれた学校づくりを目指す

とされ、行われるようになりました。一乗小学校では委員の皆様に年２回、
学校に参集していただき、学校を含めた地域全体の教育の在り方や子育
てについて話し合い、学校教育活動の向上を目指すことにしています。 
この日は、公民館長さんをはじめ７名の方で協議を行いました。一乗小学校の教育活動、学校評価等につい

て、様々な意見交換を行いました。協議委員の皆様からは次のような声をいただきましたので、ご紹介します。 

・学校評価の結果の良し悪しが示されているが、保護者としてはとにかく子どもが楽しく学校へ行っていることが何よ

りである。「先生は一生懸命に教えてくれる」（児童回答）を見てたいへんありがたいと思う。 

・なかよし農園での田んぼ体験は少人数でもできる。体験をさせてやりたい。 

・地区体育祭のあり方については地区としても悩んでいる。子どもたちには楽しんでもらいたい。今後は合同での開催

も考えていくとよい。 

会では、たいへん貴重な意見をいただき、今後の教育活動を進めていくのに前向きな気持ちになりました。ま
た、将来の一乗小学校の子どもたちや保護者の皆様のためにも、今行っている教育活動の見直しは必要と再認
識しました。これからも、子どもたちの学びの向上をねらって、様々な工夫を試みていきたいと思います。 
 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 切 り 取 り ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

学校へのご意見やご感想をお知らせください。       こちらからも可 ➔➔➔ 
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